



# Dandim 0709/Kebumen Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H

Nurfaizin - [KEBUMEN.KAMPAI.CO.ID](http://KEBUMEN.KAMPAI.CO.ID)

Oct 22, 2022 - 21:42



*Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., di wakili Danramil 14/Pejagoan Kapten Inf Kartono menghadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H/2022 M*

KEBUMEN - Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., di wakili Danramil 14/Pejagoan Kapten Inf Kartono menghadiri Peringatan Maulid Nabi

Muhammad SAW 1444 H/2022 M, di Masjid Agung Kauman Jalan Merdeka Desa Kutosari, kecamatan Kebumen, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Sabtu, (22/10/2022)

Kegiatan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW dihadiri oleh Setda Kabupaten Kebumen H. Ahmad Ujang Sugiono, SH, Dandim 0709 Kebumen diwakili oleh Danramil 14/Pejagoan Kapten Inf. Kartono, Kabagops polres Kebumen Kopol Setiyoko, SH., MAP., Kemenag kabupaten Kebumen H. Ibnu Asaduddin, Ketua PCNU, KH Drs. Dawamudin Masdar, Kepala Balai Diklat Keagamaan Prov Jateng sekaligus penceramah KH Dr. Mohammad Thoha, M. Si., Ketua Yayasan Masjid Agung Kauman Kebumen, Camat Kebumen, Suis Idawati, S. Sos., Kades Kutosari, H Muhammad Fadlan, Toga, Tomas serta masyarakat jamaah pengajian Maulid Nabi Muhammad SAW.

Dalam sambutan Bupati Kebumen yang di bacakan Sekda Kabupaten Kebumen H. Ahmad Ujang Sugiono SH mengajak kita meneladani kehidupan Nabi Muhammad SAW. Momentum kelahiran Rasulullah SAW, mari kita mengintropeksi diri kita sendiri, sejauh mana kita dapat mencontoh keteladanan dari sifat-sifat terpuji Rasulullah, sehingga dapat di kita implementasikan dalam kehidupan sehari-hari. Ucapnya.

Lebih lanjut Sekda mengatakan, "Banyak sekali keteladanan Rasulullah yang dapat di tiru dan dapat di implementasikan dalam kehidupan bermasyarakat, seperti mengatur tatanan kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara yang lebih beradab, Penegakan hukum dengan mengutamakan berkeadilan sosial, serta menanamkan nilai-nilai luhur dan terpuji dalam setiap perbuatan," Ungkap nya.

Sekda menambahkan, Dengan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW, Mari kita perbanyak bersolawat kepada Nabi Muhammad SAW, semoga kita semua mendapatkan syafaatnya di hari akhir.

Usai kegiatan Danramil 14/Pejagoan Kapten Inf Kartono mengatakan, bahwa dalam peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW ini, mari bersama-sama kita tingkatkan keteladanan Rasulullah SAW dalam kehidupan beragama, berbangsa dan bernegara. "Dengan hikmah Maulid Nabi, mari kita tingkatkan keimanan dan ketaqwaan, sehingga kita menjadi manusia yang selalu berbuat baik, berkepribadian mulia, serta memiliki keteguhan hati dalam kesabaran," Pungkasnya.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen